

# Nachtflüge: Resolution des Distriktrates

Mit 24 gegen 6 Stimmen bei zwei Enthaltungen fordert der Trinationale Eurodistriktrat in seiner Resolution vom 20. Oktober, dass von 23 bis 24 Uhr grundsätzlich keine Südstarts (Elbeg, Lumel) mehr stattfinden. Ein Etappensieg, ein Schritt in die richtige Richtung, aber die fünf regionalen Schutzorganisationen bleiben bei ihrer Forderung: Generelle Nachtflugsperrre von 23 bis 6 Uhr wie in Zürich. Nun liegt der Ball beim Verwaltungsrat des EuroAirports.

*Madeleine Göschke-Chiquet,  
Präsidentin Schutzverband*